



Beim Schwaben-Cup in Stuttgart belegte Davide Petrella mehrere Spitzenplätze.

Foto: SCHWEIMMEN

# Gleich mehreren Prüfungen gestellt

Der SSC-Schwimmer Davide Petrella beweist seine gute Form in Stuttgart.

**VS-SCHWENNINGEN.** Bei der 20. Jubiläumsausgabe des Schwaben-Cups in Stuttgart konnte Davide Petrella (SSC Schwenningen mit einem sehr intensiven Startprogramm wieder einmal seine Wettkampfhärte und Klasse unter Beweis stellen.

Der dreitägige Wettkampf im Stuttgarter Sportbad Neckarpark begann für Davide Petrella direkt am vergangenen Freitag mit den 100 Metern Brust (1:11,78 Minuten) und mit den 1500 m Freistil (18:52,80).

Hier gewann der Schwenninger Bronze und Silber.

Am Samstag folgten für ihn die intensiven 400 m Lagen (5:07,71), die er in persönlicher Bestzeit gewann.

Am gleichen Tag startete Davide Petrella noch über die offenen 100 Meter Brust. Im Finale erreichte der Schwimmer Rang 6.

Am Sonntag folgten für Petrella noch die 200 m Lagen und die 200 m Brust. Auch in diesen beiden Wettbewerben ließ er die internationale Konkurrenz hinter sich.

Für Davide Petrella folgt nun eine längere Wettkampfpause.